



26. Januar 2014

HC UUSRUTSCHER 5 : 10 HC GRAPPA

Zeit: 09:00-11:00
Ort: Zug
Schiedsrichter: Dani

Schlachtruf des Tages:

Uusi olé, mer kämpfed immer wiiter...

Anwesende Uusis:

Tor: Kipfi
Verteidigung: Rolf Vittur, Marcel Eicher, Florian Müller, Andre Graf
Stürmer: Simon Jauch, Huber Stefan, Marco Albrecht, Markus Streuli, Enrico Morosi, Kollege von Simon (Sorry Namen vergessen)

Zuschauer:

- Turi Elsener, Fabian Albrecht, Cecile (Nachname leider auch vergessen)

Strafen:

2x2 Min, gegen HC Grappa / 1x2 Min. gegen Uusrutscher

Der Spielbericht für dieses Spiel wird leider eher kurz ausfallen, da der Spielberichtszeitel bei der 10-jährlichen Abfallstatistik mitgemacht hat. Er ist nun somit 1/5 des Abfalls, welcher eigentlich hätte wiederverwertet werden können (Angaben nach BAFU-Studie). Warum der Zettel unbedingt teilnehmen wollte konnte nicht eruiert werden. Deshalb kann leider auch keine genaue Statistik erstellt werden (Ich hoffe ich konnte vieles noch richtig aus meinem Kopf ziehen).

Das Spiel begann vor allem mit starkem Druck durch die Grappaspieler, welche von Beginn weg auf unseren Kipfi losstürmten. Noch mit leicht schläfrigen Beinen konnten wir nicht zur grossen Befreiung ansetzen und gerieten schnell in Rückstand.

Das Highlight in der ersten Halbzeit war sicher, dass Marco Albrecht wieder einmal die Schlittschuhe für die Uusis geschnürt hatte und auf dem Feld sein können zeigte. Immer wieder glänzte er mit tollen Puck Eroberungen oder gewagten Abschlüssen, welche aber in der ersten Halbzeit noch nicht vom Erfolg gekrönt wurden.

Das erste Tor für die Uusis konnte Simon nach einem schnellen Konter erzielen, bei dem er den gegnerischen Verteidigern entflohen und eiskalt vor dem Torhüter einschob.

Bis zur Pause konnten wir uns immer weiter steigern und konnten am Schluss sogar mehr oder weniger mithalten.

Nach der Pause schlossen die Grappas dort an, wo sie aufgehört hatten. Sie belagerten regelrecht unser Tor und machten Druck. Wir holten in der zweiten Hälfte auch unsere einzige Strafe in diesem Match, als Rolf einen Grappaspieler nur noch regelwidrig stoppen konnte.

Marco nutzte den vielen freien Raum und erzielte sein Tor in Unterzahl nach einem herrlichen Sololauf.

Leider konnten wir nie mehr ganz auf Augenhöhe mitspielen und liefen zu jederzeit einem Rückstand hinterher. Die Grappas waren an diesem Sonntag einfach das spielerisch bessere Team.

Mein ganz persönlicher Dank gehört Andre, welcher als Verteidiger eingesprungen ist und seine Sache sehr gut gemacht hat. Sein Schuss von der blauen Linie (oder war dieses das erste Tor) war sehenswert, auch wenn er zuerst ungläubig geschaut hat.

Ebenfalls bestaunte Marcos Eigengewächs Fabian unser Spiel und zeigte während dem warmmachen von Kipfi, dass unsere Nachwuchsabteilung durchaus vielversprechend ist ;-)

Flo